

- Esencia:** **Esencia:** Dulces hijos, sois los *servidores más valiosos* de Bharat. En base al shrimat utilizáis vuestro cuerpo, mente y riqueza para convertirla en el reino de Rama.
- Pregunta:** Hijos, ¿cuál es el verdadero servicio espiritual que estáis haciendo ahora?
- Respuesta:** Hijos, siguiendo el shrimat, estáis estableciendo la tierra pura de la felicidad de una forma incógnita. Este es el servicio verdadero espiritual de Bharat. Siguiendo el shrimat del Padre ilimitado, estáis liberando a todos de la *cárcel* de Ravan. Para esto, os estáis haciendo puros y haciendo a otros puros.
- Canción:** Muestra el camino a los ciegos, ¡oh Dios!

Om shanti. Hay tal gran diferencia entre decir las palabras, “Oh Prabhu, Oh Dios, Oh Alma Suprema” y decir la palabra “Padre”. Hay mucho *respeto* al decir “Oh Dios”, “Oh Prabhu”, mientras que la palabra “Padre” es muy *común y corriente*. Hay muchos padres. Incluso en las oraciones, la gente dice “Prabhu”, “Oh Dios”. ¿Por qué no dicen “Baba”? Después de todo, Él es el Padre Supremo. Es como si la palabra “Padre” se hubiese suprimido y las palabras “Alma Suprema” se hiciesen más importantes. La gente clama: ¡oh Dios, muestra el camino a los ciegos! Las almas dicen: Baba, muéstranos el camino hacia la liberación y la liberación en la vida. La palabra “Prabhu” es tan grande, mientras que la palabra “Padre” es muy corriente. Entendéis que el Padre viene y os explica. En el mundo físico, hay muchos padres. Incluso la gente clama: Tú eres la Madre y el Padre. Estas palabras son muy comunes y corrientes. Diciendo “Dios” o “Prabhu”, la gente piensa: ¿qué no puede hacer Él? Hijos, sabéis que el Padre ha venido ahora. El Padre os muestra un camino muy elevado, muy fácil. El Padre dice: oh hijos míos, al seguir los dictados de Ravan, sentándoos en la pira de la lujuria, os habéis quemado totalmente. Yo he venido ahora para purificaros y llevaros de regreso al hogar. Por eso clamáis al Padre para que venga, y os haga de impuros, puros. El Padre dice: He venido para servirlos. Todos vosotros hijos, también estáis en el servicio espiritual de Bharat. Nadie, excepto vosotros, puede hacer este *servicio*. Lo hacéis por Bharat. Os hacéis puros siguiendo el shrimat y también hacéis pura a Bharat. Bapu Gandhiji también quería que viniese el reino de Rama. Ahora bien, ningún ser humano puede crear el reino de Rama. De lo contrario, ¿para qué clamarían a Dios como el Purificador? Hijos, ahora, tenéis tanto *amor* por Bharat. Sois los que hacéis el verdadero servicio de Bharat en particular y del mundo entero en general. Sabéis que, una vez más, estáis convirtiendo a Bharat en el reino de Rama, lo que Gandhiji quería. Él fue el padre de una nación limitada, mientras que Ése es el Padre de lo ilimitado. Él hace servicio ilimitado. Solo vosotros, hijos, sabéis esto. Algunos entre vosotros, también tenéis la dicha, cada uno a su nivel, de que estáis creando el reino de Rama. Sois *funcionarios del Gobierno*. Estáis creando un *Gobierno* divino. Tenéis dicha por Bharat. Entendéis que fue una tierra pura en la edad de oro y que ahora es impura. Sabéis que ahora estáis creando una tierra pura, una tierra de felicidad, a través del Padre, y eso también, de una forma incógnita. También recibís shrimat de una forma incógnita. Estáis haciendo esto para el *Gobierno* de Bharat. Siguiendo el shrimat, estáis haciendo el servicio más elevado de Bharat, con vuestro cuerpo, mente y riqueza. Muchos del Partido del Congreso fueron a la *cárcel*, pero no es necesario que vosotros vayáis a la *cárcel*. El vuestro es un tema espiritual. Vuestra guerra es contra los cinco vicios de Ravan, el que gobierna el reino de la tierra entera. Este es vuestro ejército. Esa Lanka es una isla pequeña, mientras que este mundo es una isla

ilimitada (Lanka). Siguiendo el shrimat del Padre ilimitado, liberáis a todos de la *cárcel* de Ravan. Sabéis que este mundo impuro se tiene que destruir de todos modos. Sois Shiv Shaktis. Vosotros gopes (hermanos) también sois Shiv Shaktis. Estáis haciendo el gran servicio de Bharat de una forma incógnita. A medida que progreséis, todos llegarán a saber acerca de esto. Vuestro servicio, basado en el shrimat, es espiritual. Sois incógnitos. El Gobierno no sabe que vosotros, Brahma Kumaris, estáis convirtiendo a Bharat en la tierra más elevada de la verdad, con vuestra mente, cuerpo y riqueza. Bharat fue la tierra de la verdad, pero ahora es la tierra de la falsedad. Solo el único Padre es la Verdad. Se dice: “*Dios es la Verdad*”. Él os está dando enseñanzas verdaderas para cambiar a cada uno de vosotros de un humano común y corriente en Narayan. El Padre dice: en el ciclo anterior también os convertí de un humano común y corriente en Narayan. En el Ramayana han escrito tales historias exageradas. Se dice que Rama llevó un ejército de monos. Anteriormente, todos erais como monos. No se trató sólo de una Sita. El Padre explica cómo Él destruye el reino de Ravan y establece el reino de Rama. No se trata de ninguna dificultad en esto. La gente gasta mucho dinero creando una efigie de Ravan y después la queman. No entienden nada. Muchas personas eminentes van a verla. A los *extranjeros* también se les invita para que vengan y la vean, pero no entienden nada. El Padre os explica ahora todas estas cosas, y por eso, hijos, tenéis en vuestro corazón el entusiasmo de que estáis haciendo el verdadero servicio espiritual de Bharat. El resto del mundo está siguiendo los dictados de Ravan, mientras que vosotros estáis siguiendo el shrimat de Rama. Tanto si decís Rama como si decís Shiva, es lo mismo; a Dios se le han puesto muchos nombres. Vosotros hijos sois los *servidores más valiosos* de Bharat, que estáis siguiendo el shrimat. La gente clama: ¡oh Purificador, ven y purifícanos! Sabéis cuánta felicidad recibís en la edad de oro. Recibís tesoros sin límites. Incluso la duración *media* de la vida es muy larga. Allí, son yoguis, mientras que aquí, todos son bhoguis (los que se involucran en placeres sensuales). Allí, son puros, mientras que aquí, son impuros. Hay una diferencia como de la noche al día. A Krishna también se le llama un yogui. También le llaman un mahatma (una gran alma), pero él es el verdadero mahatma. Se canta su alabanza de estar lleno con todas las virtudes, etc. Ambos, esa alma y su cuerpo, son puros. Los sannyasis nacen como cabezas de familia a través del vicio y después se convierten en sannyasis. El Padre os explica estos aspectos ahora. En este tiempo, la gente es *viciosa e infeliz*. ¿Cómo eran en la edad de oro? Seguían su *dharma* y eran *virtuosos*. Eran 100% *solventes* y estaban *siempre felices*. Existe una diferencia como de la noche al día. Sólo vosotros sabéis esto con *precisión*. Nadie puede saber cómo Bharat de ser el *paraíso*, se convirtió en el *infierno*. Adoran a Lakshmi y Narayan y les construyen templos, pero no entienden nada. El Padre continúa diciéndoos que podéis explicar a los que tienen una buena *posición* y también le podéis explicar estas cosas a Birla: como lograron su posición Lakshmi y Narayan y lo que hicieron para que les construyeran esos templos. Adorar a alguien sin conocer su *ocupación* es como adorar un ídolo de piedra; esa es la adoración de las muñecas. Los de otras religiones saben que Cristo vino en tal y tal momento y creen que él vendrá otra vez. Por tanto, hijos, deberíais tener una gran dicha espiritual interior. Vosotros, espíritus, deberíais tener esta felicidad. Habéis sido conscientes del cuerpo durante medio ciclo. El Padre dice: ahora haceros sin cuerpo. Considerad que sois almas. “Yo, esta alma, estoy escuchando al Padre”. En otros satsangs nunca piensan que el Padre espiritual esté sentado allí y esté explicando a los espíritus. Es el espíritu el que lo escucha todo. El alma dice: soy *Primer Ministro*, soy fulano de tal. Esa alma dice a través de su cuerpo que él es el *Primer Ministro*. Ahora decís que vosotras almas estáis haciendo esfuerzos para convertirnos en deidades del paraíso. Yo soy un alma y este es mi cuerpo. Requiere un gran esfuerzo hacerse consciente del alma. Si os consideráis un alma repetidamente y recordáis al Padre, todo vuestro karma negativo se destruirá. Sois los *servidores más obedientes*. Lleváis a cabo esta tarea de una forma incógnita. Por tanto, también deberíais tener la dicha

incógnita de que sois los *servidores* espirituales de este *Gobierno*. Estáis convirtiendo a Bharat en el paraíso. Bapuji también quería que hubiese una nueva Bharat en el mundo nuevo; él quería una Nueva Delhi. Ahora no es el mundo nuevo. Esta vieja Delhi se va convertir en un cementerio y después se convertirá en la tierra de los ángeles. Ahora no podéis llamarla la tierra de los ángeles. Estáis creando la Nueva Delhi, la tierra de los ángeles, para el nuevo mundo. Estos aspectos se tienen que entender muy claramente. No deberíais olvidar estas cosas. Es una tarea muy elevada convertir a Bharat en la tierra de la felicidad otra vez. De acuerdo al *plan del drama*, el mundo se tiene que hacer viejo. Ahora es la tierra del pesar. Sólo al único Padre se le llama el que Elimina del Pesar y el Otorgador de Felicidad. Sabéis que el Padre viene cada 5.000 años para hacer feliz a la Bharat triste. Él da felicidad así como paz. La gente también pregunta cómo puede haber paz en la mente. Ahora bien, la paz solo puede existir en la tierra de la paz, el *dulce hogar*. Se le llama la tierra del silencio donde no hay sonido ni pesar. Incluso el sol y la luna, etc no existen allí. Hijos, ahora tenéis todo este conocimiento. El Padre ha venido como vuestro *Servidor Obediente*. Sin embargo, nadie conoce al Padre en absoluto. La gente le llama a cualquiera una gran alma, pero ahora no puede existir una gran alma; solo puede existir en el paraíso. Allí las almas son puras y, debido a que son puras, también tienen *paz y prosperidad*. Ahora no tienen *pureza* y así, no tienen nada. Hay consideración por la *pureza*. Las deidades son puras, por eso la gente se reverencia ante sus ídolos. Los puros son puros, y los impuros son impuros. Ese es el Bapuji ilimitado de todos en el mundo. Incluso a un *alcalde* se le puede llamar *padre* de la *ciudad*. Tales cosas no existen allí. Allí el reino funciona de acuerdo a la ley. Las personas claman: ¡oh Purificador, ven! El Padre dice: ¡ahora, haceos puros! Ellos preguntan: ¿Cómo es esto posible? ¿Cómo nacerían los niños? ¿Cómo crecería la población del mundo? No se dan cuenta de que Lakshmi y Narayan son completamente sin vicios. Hijos, tenéis que tolerar tanta *oposición*. Cualquier cosa que ocurrió en el *drama* en el ciclo anterior, se *repetirá*. No es que tengáis que quedaros quietos debido al *drama* y pensar que recibiréis algo si está en el *drama*. ¿Aprobaríais en la *escuela* sentándoos ociosos de ese modo? Las personas tienen que continuar haciendo esfuerzos para todo. Sin esforzaros, ni siquiera podéis obtener agua. Cualquier esfuerzo que hacéis, *segundo a segundo*, es para vuestra recompensa. Tenéis que hacer esfuerzo ilimitado para tener felicidad ilimitada. Ahora es la noche de Brahma, y así, también está la noche de los Brahmins. Después será el día de los Brahmins. Solíais estudiar esto en las escrituras, pero no entendíais nada. Este Baba, él mismo, solía relatar el Ramayana, el Bhagawad, etc.; solía sentarse como un pundit. Ahora entendéis que ese es el camino de la devoción. La devoción es distinta de este conocimiento. El Padre dice: todos os habéis hecho feos al sentaros en la pira de la lujuria. A Shri Krishna también se le llama “el feo y el hermoso”. Los adoradores son los que tienen fe ciega. Hay tanta adoración de la maldad. Adorar el cuerpo de alguien significa adorar los cinco elementos. A eso se le llama adoración adulterada. Inicialmente, la devoción era inadulterada; era la adoración solo de Shiva. Simplemente mirad las cosas que las personas adoran ahora. El Padre os muestra muchas maravillas y también os explica este *conocimiento*. De espinas, Él os está convirtiendo en flores. A eso se le llama el *jardín de flores*. En Karachi vivía Pathan, un vidente que iba en trance. Decía: fui al paraíso y Khuda (Dios) me dio una flor. Experimentaba un gran bienestar. ¡Era una *maravilla*! La gente habla de las siete *maravillas* del mundo. De hecho, el paraíso es la *maravilla del mundo*. Nadie sabe esto. Habéis recibido tal conocimiento de *primera clase* y por eso deberíais tener tanta felicidad. BapDada es el más *elevado* y aun así permanece tan *sencillo*. Cuando cantan que Él es incorporeal y sin ego, es la alabanza del Padre la que se canta. El Padre tiene que venir para servirlos. Un padre siempre sirve a sus hijos, les da riqueza y propiedad y después pasa a su etapa de retiro. Él sienta a sus hijos sobre su cabeza. Hijos, os convertís en los amos del mundo. Iréis a vuestro *dulce hogar* y

después bajaréis y reclamaréis vuestro *dulce* reino. El Padre dice: Yo no recibo un reino. Sólo el único Padre es el verdadero Servidor altruista. Por tanto, hijos, deberíais tener tanta felicidad, pero Maya os hace olvidar. No deberíais olvidar a tal gran BapDada. Hay tanta dicha en tener la *propiedad* del abuelo. Habéis encontrado a Shiv baba. Es su propiedad. El Padre dice: recordadme y embebed virtudes divinas. Tenéis que eliminar todos los rasgos malignos. Cantan: soy sin virtudes, no tengo virtudes. También hay una organización llamada “La institución de los que son sin virtudes”. Ahora bien, nadie entiende el significado de eso. Ser sin virtudes significa no tener virtudes, pero ellos no lo entienden. Hijos, el Padre dice que solo tenéis que explicar una cosa. Decid: estamos al servicio de Bharat. Estamos siguiendo el shrimat de Aquél que es el Bapuji de todos. Por eso se recuerda el Shrimad Bhagawad Gita. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a vosotros hijos espirituales.

**Esencia para el dharna:**

1. Así como el más *elevado* BapDada es *sencillo*, así también vosotros tenéis que hacerlos muy *sencillos*, incorporales y sin ego de la misma forma. Rumiad este conocimiento de *primera clase* que recibís del Padre.
2. Para lograr felicidad ilimitada en este *drama* que se *repite* idénticamente, haced esfuerzo ilimitado. No dejéis de esforzaros ni se lo dejéis todo al *drama*. Definitivamente tenéis que esforzaros para vuestra recompensa.

**Bendición:** Que hagáis la atmósfera *poderosa* con vuestro esfuerzo espiritual teniendo una forma angelical y por lo tanto convirtiéndoos en un ángel avyakt.

La forma de hacer la atmósfera poderosa es hacer esfuerzo espiritual con vuestra forma angelical. Repetidamente prestad atención a esto porque, tal como sea vuestro esfuerzo espiritual, tenéis que prestarle *atención*. Así que, hacer esfuerzo espiritual de la forma avyakt significa que repetidamente tenéis que hacer la tapasya de prestar *atención*. Por lo tanto, mantened la bendición de convertirlos en un ángel avyakt en vuestra conciencia y haced la tapasya de hacer la atmósfera poderosa. Quien sea que venga delante de vosotros entonces irá más allá de cualquier cosa física y de todos los aspectos desperdiciables.

**Eslogan:** Para revelar al Padre Autoridad Todopoderosa, incrementad vuestro poder de concentración.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Con vuestra mente poderosa, haced el servicio de dar sakaash.**

Así como establecéis un horario para vuestras actividades físicas de acuerdo a cada programa diario, de la misma forma, estableced también un programa para tener un estado poderoso de vuestra mente. Cuanto más ocupada mantengáis vuestra mente en tener pensamientos poderosos, menos vuestra mente tendrá tiempo de molestarse. Tener constantemente una mente organizada significa estar concentrados, y así, vuestras buenas vibraciones automáticamente se esparcirán por todas partes y el servicio tendrá lugar.